

Educación mantendrá el calendario escolar para el próximo curso

El nuevo Gobierno regional del Partido Popular «aboga por periodos equilibrados» de descanso y lectivos, que tras estos años de implantación está «consolidada»

SUCESOS

Muere una mujer de Cantabria por una intoxicación en la boda de su nieta en Palencia P23

Ucrania lleva la guerra hasta la calles de Moscú con ataques de drones P26-27

Sánchez desprecia la oferta de diálogo de Feijóo para dar estabilidad a España

El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, pidió al presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro Sánchez, una reunión para lograr la gobernabilidad, después de que el PSOE haya solicitado que se revisen los 30.300 votos nulos contabilizados

El nuevo Gobierno de Cantabria conformado por el PP no introducirá cambios en el calendario escolar implantado en la comunidad en el curso 2016-2017 con una semana de vacaciones cada dos meses. Así lo ha confirmado este domingo el consejero de Educación, Sergio Silva, en una entrevista, en la que ha señalado que el PP fue «crítico» en su momento con este nuevo modelo pero «no tanto con el calendario, sino con cómo se implantó» por parte del anterior Ejecutivo PRC-PSOE. Silva ha indicado que en la actualidad la comunidad educativa de Cantabria aboga por un calendario como el que está en vigor, en el que haya periodos lectivos y de descanso «equilibrados», y ha asegurado que el nuevo Gobierno prefiere mantenerlo y no generar «inestabilidad». «La estabilidad es un valor superior en educación y vamos a conservarla», dijo. P2-3

en Madrid tras conocerse el escrutinio general, que confirma 137 escaños para los populares y 121 para los socialistas, una oferta que el líder socialista desdenó a pesar de que la nueva aritmética hace compleja una investidura de Sánchez. P18-19



Los de Camargo ondearon ayer la Bandera Ayuntamiento de Santander. / ALERTA

Camargo recupera su sitio

La 'Virgen del Carmen' se hizo con la Bandera Ayuntamiento de Santander tras otro apretado duelo con Pedreña

Camargo y Pedreña se volvieron a ver ayer las caras en la bahía, pero lo hicieron de manera diferente. El escenario era el mismo pero la manera de afrontarlo distó mucho de la del pasado martes, que fue la última vez que se habían visto las caras con opciones de bandera. Entonces

ganó la trainera negra. Supuso un cambio radical en el guión que venía desarrollando la película del verano del 23. El equipo de Punta Parayas se quedó sin la posibilidad de alcanzar la perfección, de conseguir completar el curso habiéndolo ganado absolutamente todo en Cantabria.

Su gran rival se había recuperado, se había llevado la bandera y quedó en ganar también la última, la más clásica, la que organiza y patrocina la capital. Pero no lo consiguió. La 'Virgen del Carmen' volvió a Punta Parayas con el buen sabor de la victoria. P33

El déficit de la Seguridad Social se dispara en más de 12.000 millones desde 2019 P24

El Racing cuenta ya con 7.000 abonados para la próxima temporada P30